

Un judío se rompió una uña: cuándo importa y cuándo no

Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 28, 2018](#)

Si uno conoce las estadísticas, la realidad es que alrededor de 160.000 personas mueren diariamente. Algunas personas mueren porque sus pulmones están llenos de alquitrán cancerígeno de cigarrillo. Otras mueren de forma natural. Un buen número de personas mueren también por accidentes de tráfico, borrachera y, por supuesto, violencia y esclavitud.

Hay lugares en África donde la gente es descuartizada diariamente por sus propios compatriotas raciales. Después de la constante difusión de este meme, el poder de su importancia se ha reducido. Hoy en día, la gente lo da por sentado.

Hay personas en la India que son sacrificadas en algunas prácticas cabalísticas sectarias por personas enfermas y supersticiosas. Sus muertes no importan.

Hay personas en Europa que se acaban de despertar para ir a su trabajo y fueron destripadas por un musulmán por puro odio. Es decir, si no fueron violadas y maltratadas antes de morir. Algunas de estas víctimas también son niños inocentes.

Miles de personas que mueren son también el resultado de la experimentación, la esclavitud laboral y todo tipo de incidentes perturbadores que pueden resumirse en la moralidad de cómo se construye este mundo.

Muchos de estos miles también se suicidan, especialmente en Occidente, por falta de apoyo, falta de espiritualidad, empobrecimiento o drogas. Las calles se llenan todos los días en todo el mundo con cientos y miles de personas que murieron debido al abuso de drogas, solas y aisladas en un rincón, olvidadas por completo por cualquier persona en el mundo.

Ayer, el 27 de octubre, las fuerzas armadas israelíes mataron a 5 palestinos simplemente porque protestaron contra lo que es básicamente la política genocida de Israel contra esta gente, durante décadas enteras. Estas cosas ni siquiera son crímenes de guerra, son mucho más bajas. La gente, una vez más, simplemente cargó con sus compatriotas muertos, otra cosa cotidiana en Israel. Matan sistemáticamente a muchos palestinos en una guerra descontrolada y realizan todo tipo de experimentos con ellos, pero la muerte de esta gente "no importa".

Probablemente el 26 de octubre murieron más palestinos. Es una realidad diaria para ellos. Además, nunca sabremos cuántos son secuestrados, torturados o asesinados en modo deshonesto. Porque no hay agencias de noticias que cubran lo que está sucediendo en estas regiones. A menos que un palestino lance una piedra a un tanque, lo cual es un delito penal que debe ser equivalente a la muerte, según la mentalidad israelí.

Hoy, 25.000 niños morirán de desnutrición. En serio, ¿a quién le importa? ¿La BBC o la CBS cubrieron algo? ¿Son estos niños los hijos del dueño de CCN, BBC o CBS? No. ¿Son judíos? No.

Así que bien, sus muertes tienen que convertirse en un meme para cuando los judíos predicen su doctrina globalista y nada más. El sistema no valora las muertes de estas personas como propaganda.

Los judíos, debido a su estilo de vida, no tienen que sufrir nada de esto. Por un lado, son dueños de las compañías tabacaleras, por lo que no fuman.

Promueven el alcoholismo y no beben. En cuanto a los señores del crimen y las mafias, Pablo Escobar fue un ejemplo típico de un judío que ha envenenado este planeta sólo para obtener beneficios personales. Viven felices y seguros en civilizaciones a las que traicionan constantemente y en las que imponen una moralidad inversa para que la gente se suicide cuando la sigue. Viven en las mejores y más ricas zonas del mundo, fuertemente vigilados por la policía y siempre protegidos, mientras que otros mueren en los barrios bajos. Los judíos están la mayor parte del tiempo exentos de impuestos, protegidos por la ley y pueden salirse con la suya con sólo acusar a sus enemigos de racismo o antisemitismo. No importa lo que pase en este mundo, nunca son "responsables" de nada, y si alguien sospecha algo así, lo tachan de antisemita y así sucesivamente.

Un ejemplo típico de cómo se puede escapar de los delitos federales sólo por ser judío es el de Joe Bernstein (un periodista de BuzzFeed) que escribió en su Twitter "Mata a un hombre blanco heterosexual de camino al trabajo hoy".

<https://medium.com/@jonathanlockwood/kill-a-white-man-bernsteins-racist-homophobic-tweets-attack-whites-candace-owens-says-5c727f47f6d8>

No le pasó nada por este comentario. Perfectamente aceptable. No es como si estuviera defendiendo el asesinato ante posiblemente cientos de miles de lectores. Después de todo, este es un comentario democrático y aprobado por la comunidad judía. Y se trata de gente blanca. Así que en realidad no importa.

Todas las razas de este planeta, a manos de sus propias razas o de otras, han sufrido esclavitud, opresión y muerte. La mayoría de las veces, todas las razas lo cometieron contra su propia gente, en lugar de contra cualquier otra persona o alguna otra raza. Ha habido guerras cataclísmicas y abusos inconcebibles en este planeta, desde hace siglos, por parte de un espécimen de una raza que atacó a su propia gente. Algunas personas

culpan de esto a los judíos, en particular en Occidente, ya que, por una enorme coincidencia, la clase mercantil judía del siglo XIV era dueña de toda Europa a través de las casas bancarias, y en el siglo XV y después de las guerras de la Edad Media. Pero esto tiene que ser otra conspiración...

Pero no sabemos nada de estos incidentes. Sabemos, por ejemplo, algunas cosas como la América indígena, pero nunca nos cuentan lo que hizo Genghis Khan en Europa. Nadie sabe del genocidio armenio o griego. Nunca nos dicen que cuando los blancos llegaron a África, el sistema por defecto era de extrema brutalidad, donde algunas razas de negros andaban por ahí simplemente para salvarse de una guerra tribal interminable. Por ejemplo, hoy en día el mayor y más sistemático genocidio está teniendo lugar contra el pueblo palestino y otras personas en Siria, en Oriente Medio. Pero a nadie le importa. Los millones de muertes de estas personas no importan.

Y está bastante claro por qué cada vez que un judío es asesinado, todos los medios de comunicación se limitan a despotricar al respecto. No sólo eso, sino que la muerte de uno o dos judíos, por lo que es por lo demás una constante para todos los demás pueblos, está tratando de convertirse en un catalizador para cambiar, deformar y destruir por completo países enteros, sus constituciones y leyes. La gente muere todos los días, por numerosas razones. Cada día, decenas y cientos de personas en los EE. UU. pierden la vida por la brutalidad de los negros sin cerebro, y el doble de esa cantidad de personas negras son atacadas por los suyos.

25.000 niños mueren cada día de pobreza por no tener que comer una barra de pan. 160.000 personas mueren cada día por graves problemas morales y de civilización.

De todas las personas que hoy mueren por violación, desnutrición, masacres en medio de alguna jungla o envenenamiento que se hace pasar

por "vida cotidiana", solo se elegirá la muerte de las personas importantes para hacer un escándalo.

Los judíos.

Sin embargo, si algo, aunque sea por casualidad, les sucede a los judíos, todo el mundo debe saberlo, de manera sistemática. Todos son responsables de esto si no les gustan los judíos, o mejor aún, si no les IMPORTAN los judíos, son responsables de antisemitismo. A nadie le importan los cientos de millones de personas que perecen cada año en lo que parece un envenenamiento y una guerra sistemáticos. No hay muchos artículos periodísticos sobre estos temas. Nuestros televisores no seguirán retransmitiendo los acontecimientos las 24 horas del día, los 7 días de la semana, durante los próximos 70 años.

¿Y por qué es así? La moralidad detrás de esto es simple: "Un millón de árabes no valen ni una uña judía", dijo el rabino Yaacov Perrin en un panegírico. [Fuente a continuación] Así que imaginen que 160.000 personas muriendo todos los días ni siquiera valen una uña judía.

Si valiera una uña judía, lo sabríamos y nos lo dirían hasta el fin de los tiempos.

Puedes odiar a los asiáticos y nadie te dirá nada extraño sobre esto.

Puedes odiar a los latinos con un poco de criterio.

Puedes odiar a los negros de manera similar con un poco de criterio.

Puedes odiar a los blancos y recibir una casa gratis, un lugar en SU país para odiarlos directamente, un pase libre para cometer delitos con juicio legal y ser recompensado por ello durante toda tu vida además de ser elogiado como un héroe del valiente nuevo mundo multicultural.

El problema, como dijo el rabino Yaacov Perrin, es cuando los judíos se rompen las uñas, que valen Un millón de gentiles en número. Si un judío se rompe una uña, tenemos que saberlo hasta el fin de los tiempos.

El mundo no puede soportar que se rompa una uña judía, pero sí podemos soportar la muerte de cientos de millones de personas más cada dos años aproximadamente.